
 

 

 

ATA DA 13º SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 12/09/2016. 

PRESIDENTE: Sant Clair Antônio Marinho Filho 

VICE-PRESIDENTE: Néliton da Silva 

1º SECRETÁRIO: Luzia da Silva Oliveira Cursio 

2º SECRETÁRIO: Aparecido de Souza 

Às dezenove horas do dia doze  de setembro do ano de dois mil e dezesseis 

realizou-se a décima terceira Sessão Ordinária, 4º Sessão Legislativa, 15º 

Legislatura, presidida pelo vereador Sant Clair Antônio Marinho Filho e 

secretariada pela vereadora 1º Secretária Luzia da Silva Oliveira Cursio. Feito a 

chamada, constatou-se a presença de todos os vereadores na Casa de Leis. Em 

seguida, o Presidente pediu a Secretária que fizesse a leitura da Ata da Sessão 

anterior, o qual houve pedido de dispensa da leitura pelo vereador Valter Gomes 

da Fonseca ; o Presidente submeteu o pedido em votação, na qual foi aprovado 

e em seguida a ata foi colocada em votação sendo   aprovada por unanimidade. 

Ato contínuo, o Presidente pediu a 1º Secretária que fizesse a leitura das 

matérias constantes do EXPEDIENTE; foram lidos: Projeto de lei 16-16- Dispõe 

sobre a abertura de créditos adicionais e suplementares e dá outras 

providencias. Projeto de lei 21-16- Dispõe sobre a abertura de créditos 

adicionais e suplementares e dá outras providencias. Projeto de lei 22/2016- 

autoriza o desdobro de imóveis que especifica, seu respectivo registro, e dá 

outras providencias. Requerimento de  pedido de vistas ao Projeto de lei 01-

16 – Altera Orçamento Anual de 2016 do Poder Legislativo de modo a adequá-

lo ao valor permitido pelo artigo 29-A, inciso I, da Constituição Federal e dá 

outras providencias. Requerimento de urgência  especial referente ao Projeto 

de lei 16-16- Dispõe sobre a abertura de créditos adicionais e suplementares e 

dá outras providencias. Requerimento 07-16 de autoria da vereadora Luzia da 

Silva Oliveira Cursio. Solicitando informações sobre o transporte Coletivo de 

estudantes. Requerimento 08-16 de autoria da vereadora Luzia da Silva Oliveira 

Cursio. Solicitando informações sobre o kit cinema. Requerimento 09-16 de 

autoria do vereador Magnus William de Castro. Solicitando informações sobre a 

ordem da lista de pagamentos de precatórios.  Requerimento 10-16 de autoria 

do vereador Magnus William de Castro. Solicitando a geração de chave do fundo 

de garantia do Sr. Celso Nunes da Silva. Indicação 27/16 de autoria da 

vereadora Luzia da Silva Oliveira Cursio. Solicitando a resolução dos problemas 

do transporte intermunicipal para alunos da linha UNIP, período manhã. 

Indicação 28/16 de autoria do vereador Magnus William de Castro. Solicitando  



 

 

 

 

a tomada de providencias em relação ao mau cheiro do Córrego, e ao mau cheiro 

da área da bomba D’agua localizada na Avenida Júlio Marcari próximo a rua 

João Manuel de lima (rua sem saída.). Indicação 29/16 de autoria do vereador 

Magnus William de Castro. Solicitando a tomada de providencias em relação a 

colocação dos braços de iluminação de todos os postes localizados no Barranco 

vermelho. Indicação 30/16 de autoria do vereador Magnus William de Castro. 

Solicitando a tomada de providencias em relação a construção de um muro 

separando a pista de skate da escola “EMEF. Armínio Giraldi”. Indicação 31/16 

de autoria do vereador Magnus William de Castro. Solicitando a tomada de 

providencias em relação aos tubos e canos depositados na Bomba D’agua 

localizada na Avenida Júlio Marcari, próximo a rua João Manuel de lima (rua sem 

saída.) Indicação 32/16 de autoria do vereador Magnus William de Castro. 

Solicitando a colocação do braço de iluminação do poste da esquina próximo ao 

nº 310 na Rua Júlio Marcari. Indicação 33/16 de autoria do vereador Antônio 

Rodrigues Carvalheiros. Solicitação de nomeação. Indicação 34/16 de autoria 

do vereador Antônio Rodrigues Carvalheiros. Solicitação de nomeação. 

Indicação 35/16 de autoria do vereador Antônio Rodrigues Carvalheiros. 

Solicitação de nomeação. Indicação 36/16 de autoria do vereador Antônio 

Rodrigues Carvalheiros. Solicitação de nomeação. Indicação 37/16 de autoria 

do vereador Antônio Rodrigues Carvalheiros. Solicitação de nomeação. 

Indicação 38/16 de autoria do vereador Antônio Rodrigues Carvalheiros. 

Solicitação de nomeação. Indicação 39/16 de autoria do vereador Antônio 

Rodrigues Carvalheiros. Solicitação de nomeação. Indicação 40/16 de autoria 

do vereador Antônio Rodrigues Carvalheiros. Parecer do projeto de lei 15-12. 

Parecer da Emenda Supressiva nº 01/16.Parecer da Emenda supressiva nº 

02/16. Parecer da Emenda supressiva nº 03/2016. Parecer da Emenda 

supressiva nº 04/2016.  parecer da Emenda supressiva nº 05/2016 . Parecer 

da Emenda supressiva nº 06/2016. Parecer da Emenda supressiva nº 

07/2016. Parecer da Emenda aditiva nº 01/2016. Parecer da Emenda aditiva 

nº 02/16 .  Parecer da Emenda aditiva nº 03/2016.  Parecer  da Emenda 

aditiva nº 04/2016 .Parecer da Emenda substitutiva nº 01/2016. Parecer da 

Emenda substitutiva nº 02/2016 . Parecer da Emenda substitutiva nº 

03/2016. Parecer da Emenda Modificativa nº 01/2016. Parecer da Emenda 

Modificativa nº 02/2016 .Parecer da Emenda Modificativa nº 03/2016 

.Parecer da  Emenda Modificativa nº 04/2016 .Parecer emenda Modificativa 

nº 05/2016 .Parecer da Emenda Modificativa nº 06/2016. Aprovado sendo 6 

(seis) votos favoráveis (Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz  



 

 

 

 

Antônio Rodrigues Carvalheiros, Magnus William de Castro, Néliton da Silva, 

Valter Gomes da Fonseca) e 4 (quatro) votos Contrários (David Paula  Dias, 

Evandro Cunha Cardoso , Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva 

Alves) o Requerimento de pedido de vistas assinado pelo vereador Sant Clair 

Antônio Marinho Filho ao Projeto de lei 01-16 – Altera Orçamento Anual de 2016 

do Poder Legislativo de modo a adequá-lo ao valor permitido pelo artigo 29-A, 

inciso I, da Constituição Federal e dá outras providencias. Aprovado por 

unanimidade o Requerimento 07-16 de autoria da vereadora Luzia da Silva 

Oliveira Cursio. Aprovado por unanimidade o Requerimento 08-16 de autoria 

da vereadora Luzia da Silva Oliveira Cursio. Aprovado por unanimidade o 

Requerimento 09-16 de autoria do vereador Magnus William de Castro. 

Aprovado por unanimidade o Requerimento 10-16 de autoria do vereador 

Magnus William de Castro. Aprovado por unanimidade o parecer da Comissão 

de Justiça e Redação e Finanças referente as Contas Municipais do Exercício 

de 2013. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda Supressiva nº 

01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de Lei nº 17/2016 -Dispõe sobre 

as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

05/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

06/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda supressiva nº 

07/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda aditiva nº 

01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as  



 

 

 

 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda aditiva nº 

02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda aditiva nº 

03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda aditiva nº 

04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda substitutiva nº 

01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda substitutiva nº 

02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda substitutiva nº 

03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias.  Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda Modificativa 

nº 01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda Modificativa nº 

02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda Modificativa nº 

03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade parecer da Emenda Modificativa nº 

04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da emenda Modificativa nº 

05/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer da Emenda Modificativa nº 

06/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá outras  



 

 

 

 

providencias. Aprovado por unanimidade o parecer do projeto de lei 15-16. 

Esgotada a Pauta do expediente o presidente passou para a ORDEM DO DIA .  

O presidente colocou as contas Municipais do exercício de 2013 em discussão 

e votação, na qual ouve o pedido de vistas solicitado pelo vereador Sant Clair 

Antônio Marinho Filho. O vereador Luciano Aparecido Takeda Gomes solicitou a 

palavra : Gostaria de ser levados em consideração a conversa que eu tive com 

o senhor lá dentro antes de manifestar o meu voto do  pedido de vista do Senhor 

das contas só referente a essas emendas que foram apresentadas na casa do 

seu não me engano Silvio me passou acho que dia 6 eu não pude ir aí por 

enquanto ver mas parece que o dia 6 agora desse mês esses  pedidos de 

emenda né então  são 20 emendas  e como já conversei com próprio de vereador  

Magnus  agora vejo que algumas são bem significativas e antes de eu me 

manifestar em relação ao meu voto gostaria que o senhor  compreendesse meu 

pedido também referente essas emendas  OK . Sant Clair: depois eu coloco em 

votação . TAKEDA: ok só para deixar gravado. O pedido de vistas das contas 

municipais do exercício de 2013   foi colocado em votação nominal na qual foi 

Aprovado sendo 6 (seis) votos favoráveis (Aparecido de Souza, Luzia da Silva 

Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, Magnus William de Castro, 

Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca) e 4 (quatro) votos Contrários (David 

Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano Aparecido Takeda Gomes , 

Ronaldo da Silva Alves).dando continuidade a ordem do dia foi colocada em  

discussão e votação única, em 1º turno, a Emenda Supressiva nº 01/2016 

(autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de Lei nº 17/2016 -Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá outras 

providencias. O vereador Luciano Aparecido Takeda Gomes solicitou vistas de 

todas as emendas do respectivo projeto alegando que não teve tempo hábil para 

análise das mesmas, sendo assim o pedido de vistas possibilitaria uma melhor 

apreciação das emendas. O pedido verbal do vereador foi colocado em votação 

nominal , na qual ouve empate técnico (5 votos contrários ao pedido: Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca e 5 votos favoráveis  (David Paula  

Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano Aparecido Takeda Gomes ,Magnus 

William de Castro, Ronaldo da Silva Alves).o presidente Sant Clair Antônio 

Marinho filho desempatou dando seu voto contrário ao pedido do vereador sendo 

assim o pedido verbal do vereador foi rejeitado. O vereador Magnus William de 

Castro esclareceu que seu voto a favor do pedido de vistas , é que se for o caso 

o presidente poderia marcar uma sessão extraordinária para aprovação do  



 

 

 

 

projeto  . A  vereadora Luzia da Silva Oliveira Cursio solicitou a palavra : Esse 

projeto é que nós aprovamos no ano passado ele foi alvo de matéria jornalística 

né difamando esta Casa aqui que estava atrasando a votação do projeto é esse 

ano nós vamos trabalhar pra pra que todas as datas seja cumprida pra que nós 

vereadores daqui que fazemos tudo durante o ano passado pra que tudo 

corresse bem pra todo mundo servimos de chacota  aí na cidade com aquele 

jornalzinho difamatório falando que esta Casa  tava aqui estava segurando este 

mesmo projeto de lei referente ao ano e o exercício desse ano portanto meus 

queridos aqui presente eu tô eu estou justificando o porquê eu não te dá mais 

tempo pra vocês está apreciando porque aqui nesta  casa nós não fomos 

respeitados pelo Executivo viramos chacota e ninguém nos defendeu sabendo 

que aqui estava cumprindo todas as datas previstas e necessárias então este 

ano eu não vou dar  oportunidade pro meu rosto ficar em  jornalzinho mentiroso 

pago pelo prefeito pago pelo prefeito da cidade né porque eu tenho um nome a 

zelar eu não tenho herança do meu pai , a única herança que meu pai me deixou 

foi o meu nome e por esse eu vou zelar como se tivesse tido a oportunidade de 

alguém daqui de dentro dos quatro que fazem a base aliada do prefeito ter 

defendido essa Casa de Leis não é defendido a vereadora Luzia Cursio 

defendido essa Casa de leis porque vocês sabiam que o projeto estava no tempo 

legal  no prazo legal e ninguém nos defender ninguém abriu a voz pra falar não 

em prol da da minha pessoa , mas em prol de todos nós  que estamos aqui nessa 

Casa de leis , então eu quero justificar que o meu não vamos cumprir os prazos 

regimental, eu vim aqui hoje peguei e li cada emenda , antes de ler  aqui pra 

vocês eu estive aqui na Câmara Municipal peguei todas as emendas e li e reli 

cada uma delas e durante o tempo que eu estava lendo aqui pro senhores 

vereadores eu quase  não consigo ler de tanta conversa aqui dentro do plenário 

quer dizer estão realmente  com alguma dúvida se não deram nem atenção a 

leitura que eu fiz durante aqui ela é uma falta de respeito o que acontece na sua 

casa enquanto Estamos lendo a matéria nós não temos no respeito do colega 

nem ouvir o que está sendo lido aqui por isso é que fica em dúvida Então antes 

que me pergunte a pedido de vista o meu voto é não. O vereador Aparecido de 

Souza fez o uso da Palavra: Boa noite a todos presentes respeitando os demais 

colega que eu quero frisar uma frase que a sociedade está atenta embora aqui 

não tenha  todos os eleitores em massa nessa Casa de leis, a sociedade está 

atenta quando a político de dois pesos Duas Medidas a sociedade está atenta 

porque o político que tem por pulso nas suas atitudes Por que o político que não 

tiver pulso nas suas atitudes ele jamais vai almejar em algum lugar que ele queira  



 

 

 

 

chegar novamente a sociedade está atenta a cada um de nós 11 parlamentar a 

sociedade está atenta veemente 24 horas por dia queira ou  não se  aqui não 

tem em  massa pois nós ficamos sabendo que mesmo Ontem eles estejam nos 

seus lares a sociedade como todo o barrinhense  está atenta as nossas atitudes 

nós temos que ter pulso e independente  de lado político Independente de partido 

o verdadeiro político tem  que ter pulso nas suas atitude Independente de partido 

Independente de lado político a sociedade está estarrecida de político de duas 

cara que uma hora tá lá uma hora tá aqui embora respeitando todos que estão 

aqui eu não citei nome quando eu digo político, é político no geral na 

política dicionário de fazer de transformar eu acho que nós temos que ter pulso 

Independente de que voltar a b c d e independente  de que partido todos os 

políticos  têm que ter pulso nas suas atitudes muito obrigado. O vereador Magnus 

William de Castro : Ele só tem um problema em relação a seu pedido de vistas  

, a vista no caso necessariamente é no mínimo uma semana né E aí que vai 

acontecer não vai ter não vai dar um interstício de 10 dias pra voltar só na 

próxima  na última sessão do setembro, com isso ficaria prejudicada votação no 

final de  setembro nós temos que entregar a lei de diretrizes Orçamentárias é 

exatamente no final de setembro então quer dizer não daria tempo entendeu só 

assim em função disso é ficaria prejudicada entrega no prazo correto. O vereador 

Luciano Aparecido Takeda Gomes fez o uso da palavra: tendo em vista o 

argumento do vereador Magnus Vou retirar o pedido de vista que aí evita 

também assim esse desgaste todo tá peço compreensão dos vereadores. O 

pedido de vista do vereador foi retirado, sendo assim O presidente então 

continuidade a ordem do dia. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de  



 

 

 

 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 05/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 06/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda supressiva nº 07/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-

16- Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 

2017 e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( 

Aparecido de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues  



 

 

 

 

 

Carvalheiros, Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da 

Fonseca)  e 4 (quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso 

, Luciano Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a 

Emenda aditiva nº 01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

aditiva nº 02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe 

sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá 

outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido de 

Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

aditiva nº 03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe 

sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá 

outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido de 

Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

aditiva nº 04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- Dispõe 

sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá 

outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido de 

Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

substitutiva  nº 01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4  



 

 

 

 

 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

substitutiva  nº 02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

substitutiva  nº 03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 01/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 02/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 03/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano  



 

 

 

 

 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 04/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 05/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovada sendo  6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em 1º turno, a Emenda 

modificativa   nº 06/2016 (autoria vereador Sant Clair) ao Projeto de lei 17-16- 

Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 

e dá outras providencias. Aprovado sendo 6 (seis)  votos favoráveis ( Aparecido 

de Souza, Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, 

Magnus William de Castro ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 4 

(quatro) contrários   (David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes , Ronaldo da Silva Alves) em primeira e segunda 

discussão e votação em 1º turno, o Projeto de lei 17-16- Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para o exercícios financeiro de 2017 e dá outras 

providencias.(redação final , onde estão inclusas todas as emendas aprovadas 

). Rejeitado sendo  6 (seis)  votos contrários ( Aparecido de Souza, Luzia da 

Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, Sant Clair Antônio 

Marinho Filho ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 5 (cinco) favoráveis   

(David Paula  Dias, Evandro Cunha Cardoso , Luciano Aparecido Takeda Gomes 

, Magnus William de Castro, Ronaldo da Silva Alves) o requerimento de urgência  

especial referente ao Projeto de lei 16-16- Dispõe sobre a abertura de créditos 

adicionais e suplementares e dá outras providencias . (o presidente Sant Clair 

Antônio Marinho Filho votou por haver empate técnico). A vereadora Luzia da 

Silva Oliveira Cursio fez o uso da palavra :Vou falar pausadamente vocês vão 

entender e nós aprovamos a LOA,  aprovamos a LDO e no começo do ano 

aprovamos  várias verbas suplementares , vários projetos de lei né que estava  



 

 

 

 

pedindo verba suplementar complementar o que que essa Casa esperava do 

Executivo que essas verbas que foram aprovadas aqui pra sua casa de leis 

voltasse como prestação de contas nós estamos fazendo requerimento em cima 

de requerimento pedindo prestação de contas da Saúde pedindo prestação de 

contas da educação, pedindo prestação de gastos com obras e o que que esta  

Casa recebeu em troca simplesmente silencio  não se presta conta aqui pra essa 

Casa de leis então se não prestar conta do que já foi aprovado aqui pra essa 

Casa de leis até quando vamos ficar aprovando verba suplementar especial 

Vamos prestar que não vamos prestar conta então é essa coisa não vem agora 

vem de muito tempo Infelizmente o Executivo dessa cidade não gosta de prestar 

conta pra essa  Casa de leis sabendo que nós somos representantes do povo e 

também todo agente público tem que prestar conta pro povo e nós 

representamos o povo então a gente é por isso que eu votei contra porque se 

ver porque se ver prestação de contas  dos requerimentos que essa Casa que 

fez um Executivo eu sou a favor de os todos os pedidos que ele fizer  aqui porque 

eu vou saber dinheiro Exatamente pra onde tá indo pra não acontecer quando 

foi acontecendo lá em Ribeirão uma vergonha na Câmara Municipal ,então aqui 

eu não vou permitir  embora falam na cidade que sete vereadores são contra o 

Prefeito Nós não somos Contra Prefeito nós estamos pedindo prestação de 

contas mediante a prestação de conta apresentada aqui nessa Casa eu dou a 

minha palavra que os meus votos aqui vão ser todos a favor a  esses pedidos de 

verba suplementar entende tudo que eu falo aqui um sim ou um não tenho uma 

justificativa  Eu jamais estaria aqui representando o povo e sendo contra povo 

não aqui eu represento a população de Barrinha eu creio que se a prefeitura 

entrou no vermelho está no cheque  especial ele vai ter que se explicar ao 

gerente pra pedir demais verbas e esse gerente somos nós que estamos aqui 

representado o povo  então ele tem que aprender a respeitar cada um de nós 

que estamos aqui representando a sociedade ao invés de em vez de lhe prestar 

contas aqui e já que ele fala que tudo é transparente tudo é muito esclarecido  

se o senhor prestasse conta aqui nessa Casa ele teria total apoio dos 11 

vereadores , não só de 4 , pode ser que até os 4 saibam para onde está indo o  

dinheiro, mas nós 11 não sabemos Então por não saber o meu voto é não  e que 

vocês possam falar ao Senhor Prefeito que é a partir do momento que ele 

respeitar esta  Casa de leis e passar a responder aos nossos requerimentos 

como prestação de conta que ele não deve isso a nós , ele deve isso a população 

de Barrinha aos   30 mil habitantes de Barrinha diante dessa mudança de atitude 

dele de prestar contas a essa casa eu me comprometo aqui com cada um de  



 

 

 

 

vocês  a votar  todas as verbas suplementares que ele pedir mediante justificativa 

e apresentação de gastos muito obrigado. Aprovado por unanimidade o 

requerimento de urgência especial referente ao Projeto de lei 21-16- Dispõe 

sobre a abertura de créditos adicionais e suplementares e dá outras 

providencias. Devido a aprovação do Requerimento de Urgência do projeto de 

lei 21-16  e de acordo com o artigo 140 do Regimento Interno desta Casa de Leis 

o presidente suspendeu a Sessão por cinco minutos para emissão de Parecer 

ao respectivo Projeto. Designando o vereador Valter Gomes da Fonseca como 

Relator Especial. Retomando os trabalhos o presidente pediu a srª secretária 

para que fizesse a chamada dos nobres vereadores. Feito a chamada constatou-

se a presença de todos na Casa de leis, o presidente então deu prosseguimento 

aos trabalhos pedindo a sr.ª secretária para que fizesse a leitura do parecer 

especial do Projeto de lei 21-16. Feito a leitura deu inicio ao processo de votação. 

Aprovado por unanimidade o Parecer Especial do Projeto de Lei nº 21/16.  O 

vereador Aparecido de Souza fez o uso da palavra : quero deixar bem claro 

respeitando os demais amigos aqui o Takeda , o Ronaldo , o  Beleza, o Davi ,o 

Evandro todos, o presidente da Casa,  respeito o chefe do executivo eu digo 

takeda que toda a verba conveniada desde que  seja discriminada item por item 

seja pra educação, que seja pra saúde ,seja pra for desde que  seja bem 

discriminada o presidente pode até marcar sessão extraordinária Takeda e 

demais o companheiro que  eu vou estar a favor não só .dessa verba 

complementar Mas desde que seja bem discriminada item   por item eu sou a 

favor e torço a favor dos projetos e não quero deixar bem claro que não sou a 

favor da população não sou a favor a saúde não sou contra a saúde não sou 

contra a educação desde que sejam bem discriminados os gastos   pra onde vão 

pra onde deixou de ir , desde que seja discriminado  eu vou a favor . O vereador 

Valter Gomes da Fonseca fez o uso da palavra : com  sabias palavras o Cido 

disse quase tudo bem pra complementar aqui eu quero deixar  ciente pra vocês 

que a gente é do lado do Povo quando se trata de população a gente tá aqui pra 

corresponder , fiscalizar e  votar em prol a população mesmo eu não sendo 

candidato aí até no meu último dia e eu vou corresponder os votos que eu obtive 

onde eu ganhei aqui  minha cadeira e eu quero deixar claro pra vocês é sobre 

alguns candidatos novos que está participando da sessão outros   já foi embora 

como que funciona uma câmera Como que é o trâmite da Casa de lei  o senhor  

prefeito em usa de suas palavras aí em reunião dele ele costuma jogar pedra 

nos 7 vereadores e aqui você está observando Como que funciona esse trâmite 

aqui senão a maioria que a gente quem manda é a maioria ou seja 6  se ele tem  



 

 

 

4 Vereador ele não consegue nem abrir sessão gente então leva essas  

mensagem aí transmitir agradece os  7 vereador que além de votar a favor do 

povo aqui estão fiscalizando de olho no dinheiro de vocês pra  aonde estão indo. 

A vereadora Luzia da Silva Oliveira Cursio : este projeto é  diferenciado porque 

ele vem pra ser repostos verbas que vêm do governo estadual e Federal nós não 

podemos deixar voltar verbas que  vem por não aprovar Aqui como nós sempre 

fizemos o meu voto  é a favor desse projeto de lei por saber que vai beneficiar a 

população e projetos do governo estadual e Federal que mandou verba para 

Barrinha e nós não vamos deixar a Barrinha perder essa verba por isso fui a 

favor do pedido pra votado hoje, a favor do parecer, a favor do projeto. Aprovado 

em primeira e segunda discussão e votação por unanimidade o Projeto de lei 21-

16- Dispõe sobre a abertura de créditos adicionais e suplementares e dá outras 

providencias. Em seguida o presidente colocou em votação o Projeto de lei 15-

16- Dispõe sobre a abertura de créditos adicionais e especiais e dá outras 

providencias. Sendo que o vereador Valter Gomes da Fonseca solicitou vistas 

verbalmente do referido projeto , o presidente colocou em votação o pedido 

verbal do vereador sendo Aprovado por 6 (seis)  votos favoráveis ( David Paula 

Dias ,Luzia da Silva Oliveira Cursio, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, Sant 

Clair Antônio Marinho Filho ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 5 

(cinco) contrários    (Aparecido de Souza  Dias, Evandro Cunha Cardoso , 

Luciano Aparecido Takeda Gomes , Magnus William de Castro, Ronaldo da Silva 

Alves) .O presidente Sant Clair Antônio Marinho Filho votou por haver empate 

técnico. Em seguida o presidente colocou em votação o Projeto de lei 18-16- 

Dispõe sobre alteração na Lei Orgânica do Município de Barrinha –SP , e dá 

outras providencias., sendo que o vereador Evandro Cunha Cardoso solicitou 

verbalmente vistas do referido projeto, o pedido do vereador foi colocado em 

votação nominal sendo REJEITADO  por 6 (seis)  votos contrários ( Aparecido 

de Souza, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, Magnus William de Castro,  Sant 

Clair Antônio Marinho Filho ,Néliton da Silva, Valter Gomes da Fonseca)  e 5 

(cinco) favoráveis    (David Paula Dias , Evandro Cunha Cardoso , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes ,Luzia da Silva Oliveira Cursio, Ronaldo da Silva 

Alves.) o presidente Sant Clair Antônio Marinho Filho votou por haver empate 

técnico. O vereador Aparecido de Souza fez o uso da Palavra:  tem alguns 

Projeto que eu sou contra seguindo as diretrizes do meu partido Não 

contrariando o meu partido mas nem sempre posso seguir a regra do meu partido 

porque eu fui  eleito pelo voto democrático popular e eu tenho que  dá uma 

resposta pra dá pra sociedade aí fora se eu voltar a favor a Câmara deixa um  

 



 

 

 

 

pouco de ser  menos Independente então eu contra esse projeto. O vereador 

Aparecido de Souza voltou a fazer o uso da palavra :  reiterando o que Eu disse 

agora pouco com o meu voto contra essa câmara que cria mais independência  

porque nós vamos dar oportunidade pra demais vereadores que sonha 

deslumbrar ser presidente desta Câmara por que o presidente que foi eleito na 

eventual gestão  se ele for bom ele tem a oportunidade de fazer uma campanha 

entre vereadores e prorrogar seu mandato pra mais dois anos correto se uma 

futura gestão se ele for mal Presidente aí a maioria dos vereadores  da futura 

gestão tira o presidente então eu tô votando contra pra maior independência da 

Câmara. O Projeto de lei 18-16- Dispõe sobre alteração na Lei Orgânica do 

Município de Barrinha –SP , e dá outras providencias então foi colocado em 

votação nominal sendo REJEITADO em primeira e segunda discussão e 

votação em primeiro turno sendo 10 votos contrários (Aparecido de Souza, Luiz 

Antônio Rodrigues Carvalheiros, Magnus William de Castro,  Sant Clair Antônio 

Marinho Filho ,Néliton da Silva,David Paula Dias , Evandro Cunha Cardoso , 

Luciano Aparecido Takeda Gomes ,Luzia da Silva Oliveira Cursio, Ronaldo da 

Silva Alves.) e uma abstenção ( Valter Gomes da Fonseca.).  O Presidente 

suspendeu a sessão por cinco minutos. Reabertos os trabalho e constatando a 

presença de todos os vereadores na Casa de Leis o presidente deu 

prosseguimento aos trabalhos apresentado verbalmente o projeto de emenda  à 

lei orgânica  01-16– que dispõe sobre a revisão e atualização da Lei Orgânica 

do município de Barrinha e da outras providencias. Lido o projeto e o Parecer 

especial do mesmo, o presidente colocou em votação o parecer especial do 

projeto de emenda a lei orgânica 01-16 na qual foi aprovado , em seguida foi 

colocado em primeira discussão em 1º turno projeto de emenda  a lei orgânica  

01-16– que dispõe sobre a revisão e atualização da Lei Organica do município 

de Barrinha e da outras providencias. Na qual foi aprovado por unanimidade. 

Em seguida o presidente colocou o referido projeto em segunda discussão e 

votação na qual foi aprovado sendo 10 ( dez) votos favoráveis (Aparecido de 

Souza, Luiz Antônio Rodrigues Carvalheiros, Magnus William de Castro,  Sant 

Clair Antônio Marinho Filho ,Néliton da Silva,David Paula Dias  , Luciano 

Aparecido Takeda Gomes ,Luzia da Silva Oliveira Cursio, Ronaldo da Silva 

Alves, Valter Gomes da Fonseca ) e um contrário (Evandro Cunha Cardoso.). A 

sessão foi suspensa por 5 minutos. Retomando os trabalhos constatou-se 

presença dos 11 vereadores na Casa de Lei o presidente colocou em discussão 

e votação o Projeto de lei 19-16- Dispõe sobre a alteração na Lei Municipal 2.306  

 



 

 

 

 

de 27 de janeiro de 2015 e dá outras providencias. O vereador Evandro Cunha 

Cardoso solicitou vistas e em seguida o mesmo retirou seu pedido de vista . 

Então o vereador David Paula Dias reinterou o pedido de vista do   Projeto de lei 

19-16- Dispõe sobre a alteração na Lei Municipal 2.306 de 27 de janeiro de 2015 

e dá outras providencias. O vereador Valter Gomes da Fonseca solicitou a 

palavra : Gente é o seguinte essa Câmara  aqui há uma  transmissão ao vivo 

aonde os moradores vai ter acesso a gravação aqui é o seguinte é Esse projeto 

aí mais ou menos ele acompanha um projeto anterior que dispõe sobre a 

alteração da Lei Orgânica do Município de Barrinha o beleza é um vereador tipo 

assim não fique em cima do muro e desce  e é um projeto polêmico que muitos 

aqui pelo jeito aqui tá esperando a eleição passar pra votar eu tô aqui pra votar 

se for hoje no caso eu vou até favor porque eu não fico em cima do muro 

entendeu não quer deixar claro pra vocês ai pra vocês  analisar cada atitude de 

cada Vereador entendeu isso aí presidente. O vereador Aparecido de Souza 

solicitou o uso da Palavra: Eu vou voltar já quero adiantar meu voto a favor do 

pedido de vista porque eu não tô sendo vereador de primeiro mandato em 

primeiro lugar em  segundo eu vou voltar pensando na população não me 

interesse pessoal meu Não, muito obrigado. Dando continuidade o pedido verbal 

do vereador David Paula Dias foi colocado em votação na qual foi aprovado 

sendo 9 ( nove) votos favoráveis (Aparecido de Souza, Luiz Antônio Rodrigues 

Carvalheiros, Magnus William de Castro,Néliton da Silva,David Paula Dias  , 

Luciano Aparecido Takeda Gomes ,Luzia da Silva Oliveira Cursio, Ronaldo da 

Silva Alves, Valter Gomes da Fonseca ) e um contrário (Evandro Cunha 

Cardoso.) Esgotada a Ordem do Dia o presidente concedeu o uso da palavra 

aos nobres vereadores. Fez o uso da Palavra o vereador Magnus William de 

Castro: Boa noite a todos os presentes eu protocolei essa semana  aqui na Casa 

de leis o projeto que eu acho que vai beneficiar muita população de Barrinha os 

terrenos dos loteamentos antigos aqui da cidade em função da metragem ser  10 

por 20 muitas pessoas comprarem a meio esse  terreno porque os terreno aqui 

em Barrinha São muito caro essas pessoas não conseguiu fazer a escritura 

então fica com duas famílias diferentes como a mesma escritura em função disso 

as pessoas passaram a ter um monte de problemas mas sim vários várias 

pessoas vieram conversar comigo então eu comecei buscar uma solução para 

esse problema e eu descobrir a regularização fundiária que acontece vários 

municípios já fizeram isso Franca já fez Alfenas já fez e nós agora aqui em 

Barrinha também vamos fazer Qual é a ideia a ideia é criar uma zona especial  

 



 

 

 

de interesse social definir os bairros pertencentes a Essa zona que no caso são 

os bairros com metragem de 10 por 20 com metragem inferior a 10 por 20 e com 

isso quem tiver comprado a meia vai conseguir regularizar o seu lote Então as 

pessoas que compraram no Belo Horizonte no Novo Horizonte no Vera Lúcia 

Nova Barrinha no Colorado todas as pessoas vão poder regularizar a sua 

propriedade e cada um terá sua escritura Então quem comprou a meia com   

aprovação deste projeto vai conseguir fazer de duas escritura de um terreno 

duas escrituras pessoal eu peço pra vocês na próxima sessão a colaboração de 

todos vereadores para aprovar esse projeto porque esse projeto vai beneficiar 

muitas famílias aqui de nossa cidade de Barrinha Muito obrigado a todos 

presentes. A vereadora Luzia da Silva Oliveira Cursio fez o uso da palavra: Boa 

noite a todos presentes não vou falar todas que só tem eu aqui de mulher né 

mas eu peguei a  Tribuna hoje pra pedir em nome dos estudantes que estão indo 

pra Ribeirão fui procurada ao mais ou menos uns 10 dias e por vários estudantes 

pedindo ajuda aqui dessa  Casa de Leis Para que sejam regulamentadas  o 

transporte deles porque eles estão indo gente numa superlotação pra Ribeirão 

todos os dias do período da manhã e eles já tentaram falar com prefeito já 

tentaram falar com secretários e não conseguiu solução para esse problema de 

várias pessoas e me procuraram e pediram ajuda aqui desta Casa de leis eu fiz 

uma indicação fiz um requerimento que passou aqui por unanimidade  e eu pedi 

e pediria ajuda de todos vocês para que nós pudéssemos levar uma solução pra 

esses estudantes  nós sabemos que é irregular é ilegal o transporte dos 

estudantes da forma que está sendo né então eu peço a ajuda de cada um de 

vocês pra estarmos falando aí com o secretário de transporte pra que arrume um 

meio de transportar esses Estudantes estão correndo risco de vida nós vimos aí 

que teve ônibus escolar que estourou o pneu com várias pessoas em pé gente 

esta  Casa de Leis tem essa responsabilidade Para com esses estudantes Então 

eu queria pedir a cada um de vocês principalmente pra vocês 4 que tem mais 

acesso ao Marinho ao nosso prefeito Katiá pra que levasse é esse recado  dos 

Estudantes pedindo pra essa Casa ajudar ele vai resolver esse problema eu 

creio que eu posso contar com cada um de vocês para ajudar esses  alunos que 

estudam na Unip em Ribeirão Preto e outra coisa a gente e as emendas que 

foram aqui votadas hoje ela só vai valer no exercício de 2017 nós não tivemos 

ainda eleições pra saber quem vai ser o prefeito o ano que vem pode ser 

qualquer um dos três que estão aí pleiteando nesse cargo do executivo então 

aqui não ninguém contra ninguém né Nós estamos aqui a favor do povo então   

eu quero que vocês entendam que é só para o ano de 2017 e as discussões tem  

 



 

 

que correr no prazo regulamentar né porque é um projeto complexo e que tem e 

tem as fases que ele tem que passar e essa casa de leis tem que respeitar as 

datas Foi por isso é nobre companheiro Takeda  que eu votei  contra as vistas 

que você pediu né pensando no prazo regimental legal pra que esse projeto corra 

aí e que o ano que vem é a lei orçamentária seja quem for o nosso representante 

no executivo possa e cumprir esta lei orçamentária anual Boa noite muito 

obrigado a todos. Ninguém mais querendo fazer uso da palavra o presidente  

declarou encerrada a presente Sessão, convocando os nobres vereadores para 

a próxima sessão ordinária prevista para o dia 26 de setembro. E para constar, 

lavrou-se a presente Ata. Barrinha, em 14 de setembro de 2016.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


